

El próximo 27 de marzo a las 18:00 horas, Fundación P!ensa celebrará la ceremonia de premiación del IX concurso Jóvenes Líderes P!ensa 2024 en el Sporting Club de Viña del Mar. En esta instancia, se reconocerá a 13 jóvenes por su compromiso y acciones concretas, generando un impacto positivo en sus comunidades y contribuyendo al desarrollo de la región.

Desde su creación en 2015, el Concurso Jóvenes Líderes P!ensa ha sido un espacio clave para visibilizar a quienes, desde diversas áreas, están transformando la sociedad. En su novena edición, el concurso ha alcanzado una participación histórica, reflejando el creciente interés de las nuevas generaciones por asumir un rol activo en el progreso regional.

Anuncio Patrocinado



“Nos llena de orgullo ver cómo este concurso se ha consolidado a lo largo de los años, reflejando que el mito centralista, que en regiones no hay talento, queda desacreditado. La gran convocatoria de esta versión reafirma la importancia de seguir promoviendo el liderazgo entre los jóvenes en la región”, destacó José Manuel Valdivieso, Director Social de P!ensa.

Un espacio para el reconocimiento

La ceremonia será un punto de encuentro y celebración, donde los ganadores compartirán

sus experiencias y desafíos. El evento reunirá a la comunidad de Jóvenes Líderes P!ensa, incluyendo a ganadores de ediciones anteriores, miembros de P!ensa Joven, socios y fundadores de la Fundación, como también público general.



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sobre Jóvenes Líderes P!ensa

Desde su primera versión, el concurso ha reconocido a más de 160 jóvenes que, desde distintas áreas, como el deporte, política, cultura, innovación, emprendimiento, voluntariado, entre otros, están impactando positivamente en e la región de Valparaíso. Hoy, Jóvenes Líderes P!ensa es más que un reconocimiento: es una red de talentos comprometidos en ser un aporte al desarrollo regional desde sus distintas áreas, talentos y proyectos.

y tú, ¿qué opinas?